



## „Wichtiger Baustein für Innenstadt-Konzept“

Von Bewohnern des Hänferdorfs und der Innenstadt wurde diese Eröffnung zum Teil schon lange erwartet: Seit heute gibt es wieder einen Lebensmittelmarkt im Zentrum der Bühler Innenstadt. Schon vor den ersten regulären Kunden, für die der Laden ab heute geöffnet ist, konnten sich gestern Abend unter anderem Einzelhändler aus der Umgebung sowie Vertreter der Stadtverwaltung und des Gemeinderats ein Bild von der neuen Aldi-Filiale in der Johannespassage machen. „Wir freuen uns, dass wir diesen Bereich der Johannespassage wieder beleben können“, betonte Holger Philippin, Leiter der Filialentwicklung in der Aldi-Zentrale in Rastatt, bei der gut besuchten Feierstunde.

Er ließ auch noch einmal den Brand der vergangenen Woche Revue passieren und dankte der Feuerwehr für die tatkräftige Unterstützung. Bürgermeister Wolfgang Jokerst sprach von einer „mutigen Entscheidung“ von Aldi, „eine zweite Filiale bei uns aufzumachen“. Er sei sich aber sicher, dass sie richtig sei: „Wir sind eine wirtschaftlich starke Stadt.“ Der neue Standort sei „ein wichtiger Baustein für das Innenstadt-Konzept“. Im Anschluss konnten sich die Besucher in der Filiale umsehen. Philippin zeigte Interessierten auch den rückwärtigen Bereich der Bäckerei: In der Filiale wird das sogenannte manuelle Backen ergänzt um ein regionales Brotsortiment. Foto: Reith